

10月 えんだより

暑かった9月でしたが、だんだん気温も湿度も落ち着き、ようやく過ごしやすくなってきましたね。しかし、昼夜の寒暖差も大きいこの時期は、体調管理も難しいうえに、インフルエンザやコロナなどの感染症にも気を付けなければなりません。保育園でも基本的な対策を徹底し、体調管理・感染対策により一層気を付けて参ります。今月も子ども達が元気に保育園で過ごせるようご家庭でも十分な休息、早目の睡眠に心がけていただけたらと思います。

さて、10月6日(金)に引き渡し訓練を行います。お知らせの通り、災害時の避難場所と引き渡しの流れを知っていただくことを目的としております。ですが、「保護者の方が、無事にたどり着ける」事が前提です。実際の災害時はパニックになり、冷静な判断ができなくなってしまうものです。訓練だからこそ、冷静な状態で考えられたり見えたりする景色があると思うので、この機会に「どのルートを通るか」「周囲に危険な場所がないか」など確認してみるのも良いかと思ひます。お忙しいと思ひますが、当日はどうぞ宜しくお願い致します。

今月の予定

- 6日(金) 引き渡し訓練
- 16日(月) 避難訓練
- 20日(金) 身体測定
- 25日(水) お誕生会
- 26日(木) 内科検診



今月のうた

- ・まつぼっくり
- ・やきいもグーチーパー
- ・タヤケコヤケ
- ・あいさんのおはなし

おたんじょうびおめでとう!!

- ・■■■■くん (2歳)
- ・■■■■ちゃん (2歳)
- ・■■■■くん (3歳)

《0・1歳児の様子》

暑さも和らぎ、戸外活動をしやすい日が増えてきました。おままごとセットで葉っぱを集めて「はい、どうぞ」とごっこ遊びを楽しんだり、セミのぬけ殻や虫探しをしたり、それぞれ上手に遊びを発展させる様子が見られました。まだ、言葉のコミュニケーションがうまくとれない子もいるので、「貸して」「どうぞ」など間に保育者が入り思いを伝えられるよう援助していきたいと思ひます。

《2歳児の様子》

まだ暑さも続きますが、戸外に出かけ散歩を楽しんでいます。公園にでかけるとセミのぬけ殻を見つけたり、どんぐりを拾ったりともうすぐそこに秋が近づいてきているようです。砂や葉を入れごっこ遊びをしたり、言葉のやりとりをしながら探索遊びをしています。日中は暑くても寒暖差があり、体調をくずさないよう手洗いを一緒にしながら、元気に過ごしていきたいです。

10月26日(木)に並木クリニックの先生に来ていただき、内科検診を行います。前回の検診をお休みした園児で、今回の検診もお休みになった場合は、後日、川口並木クリニックに直接検診へ行っていただく事になります。宜しくお願いします。



健康診断

スプーンの持ち方を練習しよう!!

使い初め



① 上手持ち
<1歳~1歳6カ月頃>
手のひらで握りこみます

手首が返せるようになると



② 下手持ち
<1歳6カ月~2歳頃>
下から握り手のひらを開かせ、上にスプーンを乗せます

完了!



③ えんぴつ持ち
<2歳頃~>
鉛筆の持ち方で持ちます。成長と共に正しい持ち方になります。

この握り方がいつも出来る!・・・というようになるまでは、鉛筆やお箸を持たないで、スプーンやフォークを正しく持つことに目を向けてください。同時に口を閉じてモグモグ噛むことを教えて下さいね😊